



JGRA NEWS

通常総会開催

2016年6月14日（火）発行

宮城県仙台市 ホテルレオパレス仙台にて

2016年度 通常総会開催

取材・JGRA 広報委員会

6月14日（火）梅雨入り間もなくの宮城県仙台市にある「ホテルレオパレス仙台」にて2016年度JGRA通常総会が開催された。

415年前、伊達政宗が人々の幸せを願い青葉山に築城。「仙人が高台に住む地」という『仙台』に改名したのもこの時である。この地に全国から多くの参加者が集結した。

今回の総会において、新たな理事としてダンロップスポーツマーケティングより木越浩文氏、（公社）日本パブリックゴルフ協会より安藤充氏、（公社）日本プロゴルフ協会より長崎誠氏、（一社）日本ゴルフ場経営者協会より大石順一氏、（株）桜ゴルフより佐川八重子氏の5名が着任した。昨年度より組織体の見直しを図り、運営企画会議を発足。従来の委員会の役割を踏まえ、6つの委員会に統合し名称も一部改めてより円滑な活動を目指している。また、50才以下が条件の青年部に所属する若き力が全国から集まり、勉強会や情報交換などの活動が行われている現状も

伝えられた。熊本震災募金については、爪痕残る東北からも集まり「5年前のお礼」と福島県いわき市・荒川ゴルフクラブ佐藤氏は語る。懇親会は同会場にて行われた。「地元の食材と東北出席者が各地域から持ち寄った日本酒をご堪能ください。」と副会長柴山氏の言葉に場内から歓声があがった。懇親会の見所はなんとと言っても松山英樹プロなど多くのゴルファーを排出している東北福祉大学ゴルフ部監督を務める阿部靖彦氏の座談だろう。熱意溢れる学生ゴルファー育成の話に、会場中から笑いが起きたり深くうなづく場面が見られた。阿部氏の話も日本酒も腹の奥に温かく染み渡る東北会場であった。JGRA城下の発展も大きく期待したいところだ。（加藤）



東北福祉大学ゴルフ部監督 阿部氏
「ゴルフ一辺倒な人間ではダメ。他の道を教えることも大切。」人間力を軸とする阿部氏に大きな愛を感じる。



新任理事（右から）大石氏、佐川氏、木越氏が挨拶に立った。